

Apostolado del Joven Ausente

Cuartel, «la mili», «marcar el caqui»...

He aquí conceptos repetidas veces meditados por ti, joven militante que asomas los veinte abriles. Me fijé en ello. Al son de alegres trompetas y tambores, acudiste presto al balcón para contemplar con tu mirada alegre y serena la marcha acompasada de unos muchachos toscamente uniformados. Se fugaron en la esquina de la plaza y tus grandes ojos continuaban clavados allí... Sin duda desfilaron por tu mente, rebelde a la meditación, aquellos años de dorada juventud transcurridos en medio de un ambiente corruptor para muchos, de peligro para todos y de lucha y apostolado para ti. Pensaste en nuestro Centro, en los Círculos de Estudio, en nuestra vida de formación y apostolado mientras un sentimiento de ternura invadía tu sér: ¡tendrás que separarte de nosotros!

Es verdad: Nuestra Madre Patria te exigirá en breve esta separación y esta partida será alegre como lo fué la de nuestros militantes pertenecientes al reemplazo de 1941 y más tarde, la de los del 42, patentizadas ambas con fraternales despedidas en la intimidad de nuestro Centro porque ellos sabían que, como clueca a sus póluelos, nuestro Centro no les abandonaría, sino que seguiría uno por uno todos sus pasos.

Para ello, una estrella fulgura en el cénit de nuestras actividades; la Sección del Joven Ausente. Esta Sección,

adolescente en nuestro Centro, se encarga de mantener estrecho contacto con cada uno de los afiliados ausentes, enviándoles consignas y dándoles cuenta de nuestras actividades, éxitos e iniciativas. Actualmente cuenta con 10 militantes ausentes, 3 de los cuales, marcharan voluntarios a combatir el comunismo en las estepas rusas. En los pocos meses que hace que viene actuando esta Sección, ha recibido unas 48 cartas, llenas de vida y optimismo, que son leídas en nuestros Círculos de Estudio; también colaboran periódicamente con algún articulillo en este modesto BOLETÍN. Por nuestra parte, les hemos enviado algunas revistas, más de 55 cartas y mensualmente se les manda a todos el BOLETÍN de las actividades.

No temas, pues, militante de los veinte abriles. Cuando tus pasos seguros responderán al ritmo de tambores y trompetas, cuando tu «mono» de taller se haya transformado en la indumentaria de «la mili» y tus nobles ideales se vean azotados por el ambiente que meditaste antaño en el balcón, entonces encontrarás esta Sección del Joven Ausente que, no solamente te ayudará a conservar noble y pura tu alma, sino que además te animará y guiará para la conquista de otras muchas para Jesús. A ser todo de Cristo, para conquistar todo para Cristo.

PALAU

Padres!! Procurad que vuestros hijos asistan al Catecismo